



VEREINE Die Bezirksblätter holen Ihren Sportverein vor den Vorhang. Egal ob Spielbericht oder Vorstellung: Melden Sie sich unter hollabrunn.red@bezirksblaetter.com



Werden Sie jetzt Regionaut!

Zeigen Sie das Beste aus Ihrem Bezirk, gedruckt und online. Alle Infos finden Sie unter www.meinbezirk.at

CHRONOLOGISCH

Obritz

>> **UFC-Kapitän geht von Bord:** Nach großen Erfolgen mit dem UFC Obritz verlässt Kapitän Klaus Niedermayer das Team und geht quasi in die „Fußballpension“. Dem Verein bleibt er allerdings weiterhin als Sektionsleiter erhalten.

CHRONOLOGISCH

Retz

>> **Weinberglauf in Retz:** 600 Teilnehmer kamen zum Weinberglauf nach Retz und absolvierten die Strecke bei strömendem Regen. Den 10 km Hauptlauf gewannen Alexander Bichl und Veronika Limberger.

>> **Oldtimerrallye in Kellergasse:** Die Manhartsberger Minifreaks führten zum 6. Mal die Classic-Rallye durch. 50 Teilnehmer waren am Start und absolvierten die 200 km lange Strecke. Die Siegerehrung fand im Sparkassengarten Retz statt.



Das Team „Bierbeisl“ siegte mit einer tollen Seifenkiste beim Rennen in Hollabrunn überlegen.

Foto: red

Tolles Seifenkistenrennen der Pfadfinder Hollabrunn

■ HOLLABRUNN. „Owe den Berg“ lautete das Motto des Seifenkistenrennens in Hollabrunn. Von den Pfadfindern organisiert, war diese Veranstaltung ein spektakuläres Ereignis.

Die Teilnehmer starteten vom Waldweg, wo sie möglichst viel Schwung bis ins Ziel am Hauptplatz mitnah-

men. Harald Gebauer, Michael Heinzl und Gerhard Staribacher vom Bierbeisl-Racing Team aus Hollabrunn belegten in der Erwachsenen-Klasse zeitgleich mit 32 Sekunden drei erste Plätze.

Für die zahlreichen Besucher gab es tolle, selbst gebaute und sehr kreative „Kisten“ zu bewundern.



Walter Oberschlick, Doris Grandits und Franz Pimperl freuen sich auf Futsal.

Foto: red

Futsal Meisterschaft für U-12 Teams

■ HOLLABRUNN. In der Wintersaison 2012/13 startet die JHG Nordwest mit einer Futsal-Hallenmeisterschaft für U-12-Mannschaften. Futsal unterscheidet sich vom normalen Hallenfußball durch das Spiel ohne Bande, einen Ball, der kaum springt und leicht modifizierte Regeln, die ein schnelles, faires Spiel fördern. In den Monaten November bis Januar finden insgesamt neun Vorrundenturniere statt, bevor an den beiden Finaltagen am 16.2. in Korneuburg und am 24.2. in Hollabrunn (jeweils ab 10 Uhr) der Sieger ermittelt wird.

Thayatal-Trophy gestartet

■ HARDEGG (ds). Die Eröffnung des Radweges in Hardegg wurde als Anlass genommen, um ein Profi-Radrennen zu veranstalten. Die Route führte vom Nationalparkhaus nach Heufurth, über Riegersburg nach Felling und zurück nach Hardegg. Gefahren wurde in zwei Kategorien. Bei einer Kategorie mussten die Fahrer

2 Runden mit einer Länge von 47,4 km und 1.020 Höhenmeter bewältigen, bei der zweiten Kategorie 5 Runden, eine Länge von 118,5 km und 2.530 Höhenmeter. In der 5-Runden-Kategorie konnte sich Jiri Mikulasek (3 Std. 10 min.) durchsetzen. In der 2-Runden-Kategorie gewann Oudrej Durda (1 Std. 15 min.).



Begeistert zeigten sich die Teilnehmer von der anspruchsvollen Strecke und der herrlichen Landschaft.

Foto: red

CHRONOLOGISCH

Ravelsbach

>> **Schwimmkurs:** Beim Herbstschwimmkurs im Ravelsbach waren mehr als 40 Kinder dabei. Beim Abschlusswettschwimmen zeigten sie ihr Können.

CHRONOLOGISCH

Breitenwaida

>> **Ballspende:** Beim letzten Meisterschafts-Heimspiel des SV Breitenwaida gegen den FZSV Rußbach spendete NR Christian Lausch den Matchball.

Haugsdorf

>> **Abschlussturnier:** Beim Doppel-Abschlussturnier des Tennisklubs Haugsdorf konnte die Paarung Erich Gessl und Raphael Fasching den Sieg erzielen.

Göllersdorf

>> **U-12 Meistertitel** Nach mehreren Vizemeistertiteln konnte die U-12-Mannschaft des SV Göllersdorf im Mittleren Playoff den ersten Meistertitel erringen.



Michael Bock wanderte mit seiner tollen Mannschaft im Kirchenwald.

Foto: red

Herbstwanderung

■ HOLLABRUNN. Mit einer ausgezeichneten Bilanz beendet Blauweiß-Hollabrunn U-9 von Trainer Michael Bock die Herbstsaison und startete diese Woche mit dem Hallentraining. Doch vorher gab es allen Grund zu feiern und so machten sich die 16 Jungkicker gemeinsam mit ihrem Trainer und den Eltern auf zu einer Herbstwanderung zum Aussichtsturm im Hollabrunner Kirchenwald.